



Gobierno Regional lanza campaña “Viaja seguro al carnaval de Cajamarca”

A través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones se realizarán operativos conjuntos en vías y terminales terrestres.

Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas

Esta campaña se ejecuta a través de la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones y en alianza con el Ministerio Público, la Superintendencia de Transporte Terrestre de Personas, Carga y Mercancías, División de Tránsito de la Policía Nacional y empresas turísticas.

Se realizarán operativos conjuntos en las vías de acceso a Cajamarca, terminales terrestres donde se cumplirán tareas de revisión mecánica de buses, registro de planillas de pasajeros y, cumplimiento de la hoja de ruta.

Además, DRTC vigila el respeto de los derechos de pasajeros y conductores; y el cumplimiento del Reglamento Nacional de Tránsito.

Los accidentes de tránsito tienen tres causas, la primera es el exceso de velocidad, en segundo la imprudencia del conductor y finalmente la ebriedad del conductor. “Con esta campaña evitaremos que las estadísticas se incrementen antes, durante y después de las actividades de carnaval”, detalló el director regional de transportes, Ruperto Becerra Vásquez.

Se exhorta a los hombres y mujeres del volante a poner en práctica los nuevos límites de velocidad en zonas urbanas y rurales, respetar las señales de tránsito y el paso de peatones. Recordemos que, más de un 95% de accidentes de tránsito se generan por falla humana y no por problemas con la infraestructura vial o factores climáticos.

Asimismo, “se pide la comprensión de los pasajeros por las demoras que se presenten al momento de los operativos que incluye control de identidad y alcoholemia, pero son acciones que permiten salvar vidas”, dijo Becerra.



Nota de Prensa N° 1929



Fecha de Publicación: 24/01/2023 02:55 a.m.

www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/5667